

FRANCE 40

RECONSTITUTION

26/01/12

<http://collectifrance40.free.fr>

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2012

- Site exceptionnel du **Château de Montry**, le 22 janvier 2012, 10H15.

1) PRÉSENCE :

Présents : Alain Bois, Frédéric Bourgeois, Gonzague Carpentier, Jean-François Catteau, Colin Chéreau, Martial et Nathalie Corbin, Didier Coste, Eric Daniel (nouvel adhérent), Georges Facquet, Jean-Luc Gautier, Gilles Ingargiola (nouvel adhérent), Michel Julien, Joël Lepage, Michel Louot, Hughes Marlot (nouvel adhérent), Sylvain Richard, Jean-Yves Rouzé, Denis Sempé, Jean-Michel Touraine et Laurent Vermot-Desroches ; soit : 21 voix.

Absents donnant pouvoir : Thomas Coste, Olivier Desse, Thierry Pichon, monsieur le général Georges Pormenté ; soit : 4 voix.

{Quorum des voix atteint, l'AG peut se tenir. Cf. : Statuts du 18/01/1992.}

Absents : Cédric Aggoun, Philippe Mérienne, Kévin Picard, et Cyril Viar ;

Invités d'honneur : Monsieur le général Gilles Schaeffer, Henri de Wailly, Hughes Bourdain, Philippe Charbonnier et les Présidents ou représentants des associations partenaires du « Collectif France 40 » (« Thiérache Histoire Vivante », « France 40 – 18^e RTA », « GRCA – Alsace », « Le Tiburce »...)

***Merci à tous nos amis venus souvent de très loin (Alsace, Belgique, Bourgogne, Lorraine, Nord, Picardie, Touraine ...), merci pour votre bonne humeur et votre amitié.

En cette année du 20^e anniversaire de notre association, nous avons eu l'honneur d'être reçu au château de Montry, lequel est, avec Vincennes et la Ferté-sous-Jouarre, un des trois Grand Quartier Général des forces françaises en 1940.

Nous réitérons tous nos remerciements à la Direction, ainsi qu'au personnel du centre de l'EPIDE de Montry, dont l'expertise, la qualité professionnelle et la gentillesse, a pu faciliter toute l'organisation et assurer ainsi la bonne réussite de cette journée.

<http://www.epide.fr/Centre-de-Montry-en-Seine-et-Marne-1er-centre-EPIDE-ouvert>

Après la cérémonie de la levée des Couleurs, le général Gilles Schaeffer, Directeur du centre, fait un discours d'accueil dans l'amphithéâtre mis à notre disposition pour l'occasion.

Un historique complet et fort instructif du château et de son domaine est fait par Eric Defer, cadre et professeur d'histoire au centre. Henri de Wailly et Michel Louot apportent, de même, toute leur connaissance au sujet du travail et des Services du GQG en 1940.

A l'entrée du château, un Laffly W15 et une Traction Citroën accueillaient les invités. Merci à Régis Dewer pour son Laffly et à Michel Massinger (vice-président de l'association amie « DZ Memory », qui l'a transporté, et a assisté à notre AG en tenue US après-guerre, il est vrai, mais avec tant de bonne

volonté et toujours le sourire !). (Voir photo sur notre site : <http://collectifrance40.free.fr/AG2012/>)

2) RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITES :

****Dans ce contexte très particulier d'anniversaire, le secrétaire général, Jean-François Catteau, retrace les 20 ans de l'association par le texte et l'image... Ainsi que la genèse du « Collectif France 40 ».

Joaquim Domingues, notre webmaster, fait une démonstration très appréciée et complète de notre site <http://collectifrance40.free.fr>

Nous le remercions pour son talent, sa patience et son dévouement.

Puis le Président, Didier Coste, rappelle brièvement les manifestations de l'année 2011, dont voici les éléments plus en détails :

1) Les 26 et 27 Mars 2011 : Bataille d'un Jour : La Sarre :

L'événement du moment est dans le formidable projet de série de films DVD « **Bataille d'un Jour** », d'Olivier Debras. Après « Crécy-sur-Serre » du 19 mai 1940 et après « Stonne » du 15 mai 1940, le troisième volet aborde la **bataille de la Sarre du 14 mai 1940** ! Pour cette nouvelle production, quelques scènes d'aviation ont été tournées le week-end du 26 et 27 mars dans les environs de Meaux. Olivier nous avait demandé de présenter nos tenues de l'armée de l'air pour le tournage des scènes sur le thème de l'aviation de découverte et de reconnaissance. Pour l'occasion

Pierre Debras a fabriqué, à l'échelle "1", la cellule d'un Potez 63-11 !

Cette réalisation eut lieu sur deux jours dans une ambiance fantastique. Plusieurs camarades du « Collectif France 40 » (dont les amis de l'association « GRCA 39-40 » n'hésitant pas à parcourir plus de 500 kms pour venir), devenant acteurs d'un jour au service de l'Histoire et de ce futur « docu-reportage » **qui sortira en DVD le samedi 1^{er} décembre 2012 !**

Notons qu'un premier tournage pour ce nouvel opus s'est déjà déroulé à l'ouvrage d'Uffheim fin janvier dernier, notamment avec nos camarades de « GRCA » et de « Mémorial Maginot de Haute Alsace ».

II) Le Dimanche 3 Avril 2011 : Journée Nationale des Zouaves. : Butte des Zouaves – Carlepont

(60) : La date fixée pour commémorer les Zouaves était cette année décalée au dimanche 3 avril pour raison d'élections cantonales à la place du traditionnel dernier dimanche de mars.

« France 40 – 9^e Zouaves » ne pouvait que s'associer une fois de plus à cet événement et c'est ainsi qu'à l'appel de l'Union des Zouaves, présidée par Monsieur Bruno de Villepin, notre détachement a rendu les honneurs à nos Anciens de TOUS les régiments de Zouaves qui ont entrepris le pèlerinage de la Butte !

Nous avons formé un piquet d'honneur avec le Fanion aux diverses cérémonies, avec la particularité de représenter l'ensemble des ZOUAVES à travers les temps : tenues de tradition à l'orientale, moutarde de 1917, drap kaki des années 40, du type Libé 43-45 et Algérie 1947-1962...

C'est sous un ciel capricieux qu'une foule nombreuse était présente. Les cérémonies ont débuté à la ferme de Quennevières. Notre piquet d'honneur du 9^e Zouaves, placé sous le commandement du LCL Michel Louot, a pris place près de la stèle des Anciens combattants de la Loire Inférieure et de la plaque commémorant tous les zouaves Morts pour la France, inaugurée lors du pèlerinage de 1951.

Les très nombreux porte-Drapeaux des Anciens combattants étaient également réunis autour des personnalités officielles, des élus locaux ainsi que des présidents d'associations patriotiques et historiques. Nos camarades de « 14-18 en Somme », en tenue bleu-horizon, s'étaient associés à nous dans les rangs, affirmant ainsi la camaraderie du monde de la reconstitution et de l'histoire vivante.

Puis le cortège s'est ensuite dirigé vers la « Butte des Zouaves », haut lieu de la bataille de Quennevières où des zouaves ont été enterrés vivants en juin 1915. Ce site a été classé à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques et verra, on l'espère, très prochainement l'érection d'un monument rappelant la mémoire de tous les zouaves Morts pour la France,

toutes guerres confondues.

C'est à cette Butte qu'un rappel historique du Corps des Zouaves a inauguré la série de discours officiels, prononcés notamment par Messieurs de Villepin et Madame la Sous-préfète de Compiègne. Ceux-ci sont revenus, à l'occasion, sur la douloureuse affaire de la protection du périmètre du site de la « Butte des Zouaves »...

Une nouvelle plaque apposée sur l'ancienne stèle de la Butte, commémorant tous les combattants des 2^e et 9^e Zouaves Morts pour la France durant la guerre d'Algérie, a ensuite été dévoilée.

La cérémonie achevée au monument de la « Butte des Zouaves », un office religieux a été célébré à l'église paroissiale de Carlepont. A l'issue de cette messe très solennelle, en compagnie de « 14-18 en Somme », rejoints par la Garde d'honneur des Spahis, quelques membres de « l'American Legion » et les porte-drapeaux des associations patriotiques et d'Anciens combattants, nous avons assuré le service d'honneur à l'occasion de nouveaux discours officiels sur le parvis de l'église de Carlepont.

Une homélie particulière a été notamment prononcée par Jean-Marie Flamme (secrétaire général de l'Union et président de l'amicale du « 9 ») en souvenir de notre très regretté Moïse Senès (†) (président de l'amicale du « 9 », décédé en novembre dernier), puis notre Ami Lucien Derveaux (dernier combattant de 1940 du « 9 ») a été mis à l'honneur.

Des dépôts de gerbes à la stèle du 9^e Zouaves, là où le régiment a été formé en 1914 et au monument aux Morts de Carlepont ont clôturé cette série de discours. Le cortège s'est alors rendu au carré militaire du cimetière de Carlepont, où de nouveaux dépôts de gerbes ont été effectués au mât des Couleurs.

Puis un vin d'honneur a été servi aux participants de ces cérémonies. L'après-midi, un repas réunissait fraternellement les Anciens combattants et les représentants d'associations patriotiques. C'est lors de ce repas que nous avons remis à Lucien Derveaux un bouquet de fleurs pour lui souhaiter son anniversaire : 91 ans le 19 mars dernier !

A l'issue, l'assemblée a entonné un « *Pan Pan l'arbi !* » et un « *les Africains* » qui ont clôturé cette journée intense en émotion.

Merci à tous et rendez-vous l'année prochaine.

Pan Pan l'Arbi !

III) Les 14 et 15 Mai 2011 : Sully sur Loire (45) :

Incontournable opération que celle des « 20 siècles de Sully » et dans un environnement sublime, notre bivouac, dans le parc boisé du château, se constituait d'un poste de commandement et d'une antenne médicale. Tous nos remerciements à l'équipe efficace et énergique d'« Histoire en Scène »

IV) Les 21 et 22 Mai 2011 : Bataille d'un Jour : La Sarre : Ce troisième tournage a eu lieu avec la participation de "France 40" et des "Lufteaux". L'introduction du 3^e opus est à ce jour quasiment terminée... Les scènes tournées cette fois ci correspondaient à un convoi militaire allemand attaqué par l'aviation française !

V) Le Samedi 28 mai 2011 : Trosly-Loire / Guny / Ailette (02) : A l'invitation des « Vieux du Neuf » (amicale des Anciens du 9^e Régiment de Zouaves) et de « l'Amitié Franco-Allemande » les commémorations des combats de 1940 sur le canal de l'Ailette (du 18 mai au 6 juin 40...) ont débutées à la stèle franco-allemande de Trosly-Loire, où un Hommage particulier a été rendu à Moïse Senès (†). Suivi d'un passage à la Nécropole nationale de Champs pour se terminer à Guny, où un office religieux a été célébré par monsieur l'abbé Roucou en l'église paroissiale, enfin au monument aux Morts où les Honneurs ont été rendus à Lucien Derveaux, là même, où 71 ans plus tôt, il avait combattu puis fut blessé sur place ! Notons, d'ailleurs que Lucien Derveaux et Antoine Weber (habitant Nice) sont les derniers combattants de 1940 du 9^e régiment de zouaves. Nous remercions, plus particulièrement, Micheline Derveaux qui gouverne l'organisation de cette journée depuis de nombreuses années, et ceci sans failles et à la perfection !

Lors du repas de cohésion, notre chef, le LCL Michel Louot, et notre président Didier Coste ont nommé notre Ami Lucien : Parrain de l'association « France 40 », et c'est avec une émotion palpable que cette cérémonie s'est achevée, non sans avoir omis d'entonner tous en cœur un très vibrant : « *Pan Pan l'Arbi !* ». L'après-midi était consacré à la visite du secteur tenu par nos frères d'armes du 18^e Régiment de Tirailleurs Algériens (87^e DIA). C'est ainsi, que sous la direction très experte de notre ami Denis Vole ("France 40 - 18^e RTA" - Partenaire du "Collectif France 40"), nous avons pu découvrir les zones de combats aux alentours de Manicamps (secteur nord-est du 9^e Zouaves).

Ce parcours émouvant sur les traces directes de nos Anciens de "40" nous a, une fois encore, mis en évidence leur vaillance et leur courage ! ...

VI) Le Dimanche 5 juin 2011 : Bray-Dunes (59) : Rarement promesse aura été si fidèlement tenue. Louis BOULEAU s'est juré, il y a de nombreuses années que tant que ses forces le lui permettraient, il viendrait rendre hommage chaque année à ses camarades partis trop tôt. Cette année comme d'habitude, Louis a tenu son engagement. Il est revenu sur cette terre de Flandres, sur ces plages de la mer du Nord afin de rendre hommage à ses frères d'armes tombés au Fort des Dunes en mai-juin 1940. Ce n'est pas sans émotion que cette année, il retrouva

pour la première fois depuis 71 ans, la trace du capitaine BOURGERIE de l'Artillerie Divisionnaire de la 12^e DIM. Cet homme, cet officier, est celui qui a permis à Louis BOULEAU d'être parmi nous encore aujourd'hui. En effet, lors du bombardement du 2 juin 1940 sur le Fort des Dunes (qui coûta la vie au général JANSSEN, commandant la 12^e DIM), le maréchal-des-logis BOULEAU se trouvait derrière le capitaine BOURGERIE et le corps de ce dernier avait fait rempart contre les éclats de bombes. Très lourdement touché, il devait être évacué sur le sanatorium de Zuydcoote où il trouva la mort. Il repose depuis à la nécropole de Zuydcoote.

Txt de Gonzague Carpentier

VII) Les 25 et 26 juin 2011 : Marle (02) : Festival d'Histoire Vivante au Musée des temps barbares de Marle. Pour son 20^e anniversaire le festival a retracé 2.000 ans d'histoire de France ! Les camarades de F40 étaient en support et appui à nos amis de « Thiérache Histoire Vivante ».

VIII) Les 6 et 7 Septembre 2011 : Villeroy (77) : Mobilisé comme lieutenant, à la 19^e compagnie du 276^e Régiment d'Infanterie, lors de l'offensive allemande de la Bataille de la Marne, Charles Péguy meurt à Villeroy, le 5 septembre 1914. C'est le point de départ qui donne l'idée à Philippe Braquet d'organiser (pour la troisième fois après les éditions de 2004 et 2008) une reconstitution de l'offensive française lors de la Bataille de la Marne... en « cul rouge » !

Pas moins de 200 figurants : reconstituteurs amateurs (simples habitants du village de Villeroy...) ou issus de diverses associations d'histoire vivante (« France 40 - Section 14 », « Poilus de la Marne », « USARG - 43^e RI », « Histoire & Passion », « Histoires de France »...), ont bravé la météo plus que changeante pour offrir aux visiteurs des scènes de reconstitution de haute qualité !

IX) Les 18 et 19 Septembre 2011 : Vincennes (94) : **A la « casemate T » du Généralissime Gamelin...**
A la demande du Service Historique de la Défense, l'association « France 40 » répondait « présent », une fois encore, lors des journées du patrimoine 2011. C'est donc dans le cadre très prestigieux du château de Vincennes que nous avons eu le plaisir et l'honneur de mettre en place notre poste de commandement et de transmissions d'état-major... Divers uniformes de l'Armée française furent présentés pour le bonheur des très nombreux visiteurs. Ainsi Martial, Georges et JF en sapeurs du **8^e Génie** (alors Arme des transmissions), Georges Facquet présentait d'ailleurs à cette occasion ses nombreux postes radio et téléphoniques (ER17, ER22, ER40, téléphone TM32, télégraphe TM32, central téléphonique...), le tout en parfait état de

fonctionnement !

De son côté, Didier Coste, en **36^e GRDI**, exposait une moto side Gnome et Rhône, Frédéric en **5^e Cuirassiers** présentant une magnifique selle de cavalerie et tout l'harnachement, Colin en **15^e Génie** (la SMCF de la ligne Maginot), Jean-Luc en capitaine des **Services de la Poste aux Armées**, Joël en adjudant du **Corps des Vétérinaires Militaires**, Michel en **Zouave** du "9", Denis en **gendarme de la Prévôté**, et enfin l'incontournable Titus nous a rejoint le dimanche dans une tenue de sortie d'été de la **Légion** !

Nous remercions ici toute l'équipe d'organisation de cet événement ainsi que le personnel du Service Historique de la Défense.

***) Pour info et en marge du calendrier de notre association « France 40 » : [Les 24 et 25 septembre 2011 – Vichy \(03\)](#) : Accompagnement de la « Musique de Garnison d'Alger »

X) Les 1^{er} et 2 octobre 2011 : Mont-l'Évêque (60) : La Ligne Chauvineau réactivée à Mont-l'Évêque !

Fort du succès de la première édition de 2009, la municipalité de Mont-l'Évêque (Oise) a organisé les samedi 1^{er} et dimanche 2 octobre 2011 sa deuxième Biennale du Souvenir, intitulée "Entre Ciel et Terre". Et c'est sous un soleil plus que radieux que l'association « France 40 – Reconstitution » était présente pour évoquer l'Armée française de 1940 !

Même si l'installation de notre bivouac a attiré l'attention d'un public large et intéressé, nous avons aussi exposé un **fusil-mitrailleur 1924M29** (voir la revue "Militaria Magazine" d'août 2011), une **mitrailleuse Hotchkiss Modèle 1914** en disposition anti-aérien, un très rare **Lorraine 72**, en configuration Armée de l'Air et une **chenillette Renault 31R UE** tractant une **canon anti-char SA Modèle 1937 de 25mm** !

Aussi, à la demande de nos amis de l'association d'étude historique « L'Oise 1939-1945 », nous avons mis en place notre pièce anti-char de 25 mm M34 dans une casemate (appellation réglementaire : abri bouclier ou poste de combat léger) de la **Ligne Chauvineau** encore intacte, à la sortie du village même... 71 années après !

Notons que nous présentions, dans la salle Jean Ruby, la fameuse cellule de l'avion de reconnaissance et d'observation bimoteur **Potez 63-11**, à l'échelle 1, réalisée par Pierre Debras et qui sert au tournage du film "Bataille d'un jour" d'Olivier Debras.

Nous remercions la municipalité de Mont-l'Évêque ainsi que les organisateurs de cette manifestation, pour leur accueil et leur détermination dans leur projet.

Le rendez-vous est pris pour 2013 !

XI) Le Vendredi 11 Novembre 2011 : Musée de Meaux (77) : Opération à Objectif Prioritaire :

L'inauguration du **Musée de la Grande Guerre de Meaux** a eu lieu le **11 novembre 2011**, sous l'égide de Jean-François Copé, en présence de nombreuses personnalités, de nombreux ambassadeurs, des ministres et sous le Haut-patronage du Président de la République en personne.

Pendant les 3 jours, du vendredi 11 au dimanche 13 novembre, de nombreux groupes de reconstitution ont animé le Musée et ses abords, répondant ainsi à la mission de l'Histoire vivante.

Ce formidable Musée couvre une surface de 7.000 m², dont 3.000 m² d'expo permanente !

Je rappelle que ce musée est constitué principalement de la collection de Jean-Pierre Verney, une des plus importantes collections privées de France, il est ouvert sur l'extérieur, le public, les associations locales... Ce musée se positionne sur le niveau européen, et procède déjà à des prêts avec les plus grands musées tels que l'IWM de Londres ou le musée d'Ypres...

Groupes et Associations concernés par l'Histoire vivante, présents sur le site du Musée et partenaires du projet : - "DSM 1918" (Allemagne) - "Éperon 132" - "Flanders Jocks" (Commonwealth) - "France 40 - Section 14" - "Francs Tireurs Lorrains" - "Front Schwein" (Belgique - Allemagne) - "Histoire de France" - "Histoire et Passion" - "IVY Division – 4^e DI" (États-Unis) - "Le Miroir" - "Le Poilu de la Marne" - "Mémoire de Poilus" - "Tempête sur les Alpes" – Et quelques indépendants... Soit, **141 participants** !

Projet organisé par la Direction de la Communication du Musée, Lyse Hauteceur, avec le concours de « France 40 - Section 14 ».

Merci à tous.

Didier COSTE

***Gonzague Carpentier intervient pour présenter le projet « La Course à la Mer – 1914-2014 », dossier déjà proposé à la Ville d'Armentières. Denis Sempé est nommé responsable pour les relations inter-associations pour ce programme.

http://collectifrance40.free.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=82:1914-2014-la-course-a-la-mer&catid=36:infos



Le logo créé par Olivier Debras - DR

***Eric Daniel nous propose de réfléchir sur une opération de Mémoire sur Mons en 2018. Il nous présente aussi son site de photographe sur lequel il a fait un reportage sur « Dynamo 1940-2010 » : www.photodaniel.eu (Eric a déposé aussi quelques photos de l'AG 2012 !)

NB : Le bulletin d'information et de liaison « *La Lettre de F40* » est disponible sur demande ou par téléchargement sur :

<http://collectifrance40.free.fr/bulletins.html>

3) RAPPORT FINANCIER :

****En tant que trésorière, Nathalie Corbin expose rapidement le bilan financier de l'association et signifie un solde créditeur notamment grâce aux cotisations de chacun, aux subventions et aux sorties fonctionnant sur budgets.

Nous remercions plus particulièrement l'Union Nationale des Zouaves et l'Amicale des «Vieux du 9», ici représenté par son Président Hughes Bourdain, (nous remercions aussi plus particulièrement le Président Bruno de Villepin et son secrétaire général Jean-Marie Flamme) pour les nombreuses invitations aux repas qui permettent d'alléger les frais de nos déplacements.

Nous voulons rappeler, par ailleurs, que les membres de l'association sont tous volontaires et bénévoles !
Merci à tous.

Le bilan est consultable au Siège de l'association et chacun en a eu détail.

***La cotisation 2012 est maintenue à :
30,00 Euros.

***Les camarades non à jour sont priés d'envoyer un chèque à l'ordre de : « France 40 – Reconstitution », dans les meilleurs délais, au siège à Quincy.

Notons que cette cotisation est d'un montant inchangé depuis 2005.

***Cette lettre fait office d'appel à cotisation.

4) ELECTIONS :

Après une brève et concise délibération, puis un vote à mains levées de façon démocratique et populaire (y compris le compte des pouvoirs) le bureau 2012 est reconduit dans son ensemble et se compose donc ainsi :

- Président du Conseil (à vie) : Didier COSTE
- Vice-président et Commissaire aux Transmissions : Georges FACQUET
- Secrétaire Général, Administrateur et Commissaire à la Propagande : LTN (RC) Jean-François CATTEAU
- Secrétaire-Adjoint : Colin CHEREAU
- Trésorière : Nathalie CORBIN
- Trésorier-Adjoint et Administrateur : Jean-Luc GAUTIER
- Coordinateur : Alain BOIS
- Responsable « Section 14-18 » et Coordinateur pour les opérations générales de la Prévôté : MDC Denis SEMPE
- Intendant général : Martial CORBIN
- Chef de Corps et Administrateur : LCL Michel LOUOT

- Chef de projet et Administrateur : LTN ® Gonzague CARPENTIER
- Président d'Honneur : Henri de WAILLY
- Membre d'Honneur : Monsieur le Général Georges PORMENTE
- Parrain de l'association : Lucien DERVEAUX

5) PROPOSITIONS et OBJECTIFS 2012 :

I) Le Samedi 11 Février 2012 : château de Bézencourt / Hornoy-le-Bourg (80) : Bataille d'un jour :

Ce nouveau tournage fait suite aux volets déjà tournés en 2011. Il concerne la journée du 14 mai 1940. Cette fois Olivier nous commande des scènes d'EM de la II^e Armée...

www.batailledunjour.org

Notons qu'un reportage pour le magazine « Avions » aura lieu lors du tournage pour une parution en avril 2012.

II) Le Dimanche 18 Mars 2012 : Journée Nationale des Zouaves. : Butte des Zouaves – Carlepont (60) :

A l'invitation de « l'Union Nationale des Zouaves ». **Opération à Objectif Prioritaire** : Dans le cadre institutionnel de la « Journée Nationale des Zouaves » et du 181^e anniversaire de la création de Corps des zouaves, nous avons décidé de former notre section 1940 et ainsi **mettre à l'Honneur notre parrain Lucien Derveaux, qui recevra la Médaille Militaire** à Carlepont, là même où il est passé en juin 1940 !

III) Le Samedi 31 Mars 2012 : Environs de Meaux (77) : Bataille d'un jour :

Suite du tournage « Bataille d'un Jour »

IV) Les 19 et 20 Mai 2012 : Sully-sur-Loire (45) :

Incontournable opération que celle des « 20 siècles de Sully » et dans un environnement sublime, notre bivouac, dans le parc boisé du château, se constituera d'un poste de commandement et de Transmissions (l'année 2012 étant le 70^e anniversaire de la création de l'Arme des Transmissions). Organisation : Eric Borny – Histoire en Scène.

V) Les 2 et 3 Juin 2012 : Trosly-Loire (02) :

Honneurs à Lucien Derveaux, Hommage à nos Anciens du « 9 », à l'invitation de Hughes Bourdain, Président des « Vieux du Neuf » et de « l'Amitié Franco-Allemande » de notre Ami Bruno Godet, cérémonies du Souvenir des combats de 1940.

Cette année nous commémoreront aussi nos frères d'armes Tirailleurs par une opération conjointement menée avec notre camarade Denis Vole (18^e RTA).

Attention : l'opération se portera sur 2 jours avec bivouac sur place.

VI) Les 15 et 16 Septembre 2012 : Montry (77) :

NB : Opération à confirmer.

Suite à l'accueil remarquable que la Direction et le personnel de l'EPIDE nous ont réservé lors de cette AG 2012, et à l'invitation du général Gilles Schaeffer, il a été décidé de reproduire notre poste de commandement et de transmissions dans les salles du château de Montry dans le cadre des « Journées du Patrimoine ». Des véhicules français de 1940 seront aussi exposés.

VII) Le Dimanche 11 Novembre 2012 : Musée de Meaux (77) :

Cérémonie commémorative à Meaux et au Musée.
Projet en cours d'élaboration.

Didier Coste

06 60 64 60 85

france.40@free.fr

<http://museedelagrandeguerre.eu>

***Les Ordres Généraux d'Opérations suivront lors de l'application des opérations.

D'autres manifestations, propositions ou modifications suivront très certainement et vous serez avertis au fur et à mesure des événements.

Nous voudrions, par le biais de ce bulletin/compte-rendu, envoyer un Salut à **notre Ami le LCL Bruno CARPENTIER**, en mission actuellement en Afghanistan. Nous lui adressons notre plus amical et affectueux soutien.

A très bientôt Bruno !

6) TABLEAU D'HONNEUR 2011 :

*** Pas de Citations pour 2011

Rappel des tableaux d'Honneur :

- 2010 :

LTN Gonzague Carpentier

SGT Martial Corbin

CPL Didier Coste

- 2009 : ADC Georges Facquet

a reçu la Lettre de félicitation

- 2008 :

Zouave Thomas Coste

- Pas de citation pour 2007

- 2006 :

Zouave Olivier Desse

Zouave Philippe Mérienne

- Pas de citation pour :

2004 et 2005 ;

- 2003 : MDC Denis Sempé

- 2002 :

Zouave Joël Lepage

Zouave Jean-Yves Rouzé

- 2001 :

Caporal d'échelon Didier Coste

Caporal d'échelon Alain Bois

- 2000 :

Zouave Gonzague Carpentier

Zouave Arnaud Leclère

Zouave Bruno le Page

- Pas de citation pour 1999

- 1998 :

SGT Sylvain Deneaux

Zouave de 1^{er} cl Sylvain Richard

Zouave Martial Corbin

- 1997 :

Zouave de 1^{er} cl Georges Facquet

Zouave de 1^{er} cl Colin Chéreau

Zouave Jean- Luc Gautier

***L'ordre du jour étant épuisé à 13h50 !!!, l'assemblée se régala d'un repas de Tradition des plus chaleureux et réussi, concocté d'une main de Maître par l'incontournable et talentueux Martial Corbin, assisté pour l'occasion de Nathalie son épouse. Merci à eux.

Merci aussi aux épouses et compagnes pour leur patience à l'égard de notre passion...

P/O le président Didier COSTE ;

Le secrétaire général Jean-François CATTEAU.

